

ABSTRAK

Media memiliki peranan penting di dalam tercapainya proses pembelajaran. Media sebagai alat bantu dalam proses belajar mengajar adalah suatu kenyataan yang tidak bisa dipungkiri keberadaannya. Pada saat ini keberadaan media *audio visual* sangat membantu tugas guru dalam menyampaikan pesan-pesan dan bahan pelajaran yang akan disampaikan oleh guru kepada peserta didik. Selain itu, media *audio visual* sangat penting untuk peserta didik dikarenakan dapat meningkatkan motivasi belajar peserta didik dalam mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan. Tujuan yang penulis ajukan adalah Tujuan secara umum yaitu ingin mengetahui sejauh mana optimalisasi media *audio visual* dalam pembelajaran PKn untuk meningkatkan motivasi belajar peserta didik kelas XI di SMA Nasional Bandung. adapun tujuan khusus Untuk mengetahui bagaimana pemanfaatan media *audio visual* pada mata pelajaran PKn kelas XI SMA Nasional Bandung; Untuk mengetahui bagaimana dampak penggunaan media *audio visual* pada mata pelajaran PKn kelas XI SMA Nasional Bandung; Untuk mengetahui bagaimana hambatan dan solusi pengoptimalisasian media *audio visual* pada mata pelajaran PKn kelas XI SMA Nasional Bandung. Adapun rumusan masalah dalam dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana pemanfaatan media *audio visual* pada mata pelajaran PKn SMA Nasional Bandung? 2) Bagaimana dampak penggunaan media *audio visual* pada mata pelajaran PKn SMA Nasional Bandung? 3) Bagaimana hambatan dan solusi pengoptimalisasian media *audio visual* pada mata pelajaran PKn kelas XI IIS SMA Nasional Bandung? Adapun hasil penelitiannya sebagai berikut.

1. Intensitas dan kualitas guru dalam menggunakan media *audio visual* sangat berpengaruh dalam motivasi belajar peserta didik di SMA Nasional Bandung sesuai dengan hasil penelitian.
2. Penguasaan materi pelajaran merupakan komponen utama yang harus dimiliki oleh guru dalam proses pembelajaran, berhasil atau tidaknya proses pembelajaran sangat ditentukan oleh menguasai atau tidaknya guru terhadap bahan ajar yang akan disajikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa optimalisasi media *audio visual* dalam pembelajaran pkn untuk meningkatkan motivasi belajar peserta didik, dilihat dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan oleh penulis berada dalam kategori baik.
3. Kemampuan guru berkomunikasi dalam proses pembelajaran dituntut untuk lebih komunikatif dan mampu menciptakan komunikasi yang berimbang antara guru dan peserta didik sehingga terjalin komunikasi yang didaktis dan paedagogis sehingga tercipta suasana Pembelajaran yang Aktif, Kreatif, Epektif dan Menyenangkan (PAKEM).

Kata Kunci: Optimalisasi, Media, Audio visual, dalam Pembelajaran PKn, Untuk Meningkatkan, Motivasi, Belajar, Peserta didik.